

365 renungan

Sungguh Dahsyat Kuasa Yesus

Matius 27:45-56

Yesus berseru pula dengan suara nyaring lalu menyerahkan nyawa-Nya. Dan lihatlah, tabir Bait Suci terbelah dua dari atas sampai ke bawah dan terjadilah gempa bumi, dan bukit-bukit batu terbelah,

- Matius 27:50-51

Ketika Yesus menyerahkan nyawa-Nya di kayu salib, hal ini memicu reaksi peristiwa berantai. Awal dan akhir dari rangkaian peristiwa ini penting. Tirai Bait Suci yang memisahkan kekudusan Allah dari dunia, terkoyak. Sementara orang-orang yang sudah mati masuk ke kota suci.

Matius menunjukkan bahwa kematian Yesus mengubah hubungan Allah yang kudus dengan dunia yang berdosa. Sebelumnya terdapat jurang pemisah di antara Tuhan dan dunia. Sekarang karena kuasa Yesus, orang berdosa bisa datang kepada Allah karena hutang dosa-dosanya telah dilunasi. Kita tidak bersalah lagi karena telah dibenarkan oleh Kristus.

Apa hal-hal yang terlalu baik yang Anda terima melalui pengorbanan Kristus? Tanpa Kristus, tujuan hidup semua manusia adalah kematian. Ya, kita sebetulnya hidup untuk mati. Namun, Kristus hidup sehingga meskipun kita mati, nanti di hari penghakiman akan dihidupkan kembali untuk bersama-sama dengan-Nya pergi ke sorga kekal. Karena kuasa Kristus, tabir disingkirkan dan jalan menuju tempat Mahakudus kini terbuka bagi kita yang percaya kepada-Nya.

Hal baik lainnya adalah kapan saja dan di mana pun, kita bisa memanggil, berdoa, dan merasakan penyertaan Tuhan. Hiduplah dengan sungguh-sungguh percaya dan berjalan dalam kehendak Tuhan!

Yesus berkuasa menciptakan langit dan bumi. Dia berkuasa mengalahkan maut dan menyembuhkan orang sakit. Dia juga berkuasa menghakimi bumi dan membuka pintu sorga. Betapa hebat kuasa-Nya. Hai semua yang letih dan lemah, datang dan mohonkan Tuhan Yesus menyatakan kuasa-Nya untuk menolong kehidupan kita, bahkan mengubah segala karakter kita.

Satu kali dalam Perjamuan Kudus, saya melihat dari mimbar, seorang jemaat tertunduk dan tidak berani mengambil roti perjamuan. Ketika kebaktian usai saya mendekatinya dan bertanya, "Kenapa tidak ambil bagian?" Ia menjawab lirih, "Saya orang berdosa, tidak mungkin Tuhan menerima saya kembali." Saya menegaskan, "Kematian Yesus menyediakan semua pembersihan yang dibutuhkan siapa pun. Dia adalah Tuhan yang berkuasa menghapus dosamu dan mengubah nasibmu." Puji Tuhan, orang tersebut memperoleh kelegaan di dalam jiwanya.

Saudaraku, apa masalah hidup Anda? Datanglah kepada Tuhan Yesus yang penuh kuasa.

Salam datanglah kepada Yesus yang berkuasa.

Refleksi diri:

- Bagaimana kematian dan kuasa kebangkitan Tuhan Yesus telah mengubah kehidupan dan karakter Anda?
- Apa bukti kuasa Yesus yang pernah menolong Anda dari kelemahan dan keletihan hidup?